Revoir les difficultés de la dictée


· Les verbes finir et voir au présent de l’indicatif


· Le pluriel des noms en –eau et –al
Les noms qui se terminent par –eau prennent un –x au pluriel.


Ex : un seau -> des seaux
Rappel : les noms qui se terminent par –al ont généralement un pluriel en –aux.



Ex : un journal -> des journaux ; un cheval -> des chevaux.

Sauf : des bals, des carnavals, des chacals…
Le sujet et le verbe

Relie le début et la fin de chaque phrase.

	Je
	
	
	
	lit une histoire.

	Nous
	
	
	
	fleurissent.

	Vous
	
	
	
	prenons notre gouter.

	Elle
	
	
	
	veux bien venir avec toi.

	Les roses
	
	
	
	écrivez bien.


Le pluriel des noms
Dans cette liste, trouve les 5 noms qui s’écrivent avec un –x au pluriel : 

le cheval – le canard- le seau – le coq – le moineau – le veau – la forêt – l’oiseau.

………………………………………………………………………………………………………………………………………………..

FINIR


Je finis                     Nous finissons


Tu finis                     Vous finissez


Il / elle finit             Ils / elles finissent





VOIR


Je vois                       Nous voyons


Tu vois                      Vous voyez


Il / elle voit               Ils / elles voient








